
                    

    

 

一年の折り返し地点です 
厳しかった残暑もひと段落。ようやく朝夕少しずつ秋らしくなってきました。 

夏休み明けも一年生は初めての小学校生活を、他学年の子ども達は、去年とはまた違

った新しい環境の中で、学年に応じた新たなチャレンジをし、さらにたくましく成

長してきています。子ども達の頑張りが大きく実るこの季節。それぞれの「実り

の秋」を楽しみにしたいものですね。 

私達担当者も、この半年間のまとめをしっかり行い、子ども達の頑張りをさら

に支えていく為、気持ちを新たに頑張っていこうと思っています。しかし、この時

期は新一年生の就学時健診や教育相談も増えるため、活動がやむなく中止になってしまったり、担当者が不在

で手薄になったりする場合もあるかと思います。安全面には十分配慮し、児童の様子も丁寧に見ていきます

が、活動カードの記入に関しては、いつものように十分書けない場合も出てきます。ご不便やご迷惑をおかけ

致しますが、状況をご理解の上、ご協力くださいますようお願い致します。なお、気になること等がありまし

たら、通級日以外にも遠慮なくご相談ください。 

 

１０月～１１月の行事予定 （注：囲み数字の日は活動がありません） 

月 火 水 木 金 

１０月３日 ４日 ５日 ６日 ７日 

   就学時健康診断に

出席の為 

午後活動中止 

 

１０日 １１日 １２日 １３日 １４日 

 

スポーツの日 

 就学時健康診断に

3名とも出席の為 

午後活動中止 

就学時健康診断 

出席の為 

午後川原不在 

 

１７日 １８日 １９日 ２０日 ２１日 

 

    

２４日 ２５日 ２６日 ２７日 ２８日 

運動会代休・予備日 

終日活動中止 

２３日（日）黒髪小運動会 

就学時健康診断 

出席の為 

午後村橋不在 
 

就学時健康診断に

3名とも出席の為 

午後活動中止 

 

３１日 １１月１日 ２日 ３日 ４日 

 

 

 

 

   

文化の日 

 

令和４年度 

黒 髪 小 学 校 

 ま ど か 教 室 

℡；３１－７０１０ 



１１月７日 ８日 ９日 １０日 １１日 

 就学時健康診断後

の二次相談の為 

終日活動中止 

就学時健康診断後

の二次相談の為 

午前活動中止 

就学時健康診断に

3名とも出席の為 

午後活動中止 

就学時健康診断後

の二次相談の為 

終日活動中止 

１１月１４日 １５日 １６日 １７日 １８日 

＊１4日から１８日 

までは各コマとも 

 芋掘りを行います 

 

 

   

２１日 ２２日 ２３日 ２４日 ２５日 

就学時健康診断後の

二次相談の為 

終日活動中止 

就学時健康診断後

の二次相談の為 

終日活動中止 

 

勤労感謝の日 

 担当者会議および 

就学時健康診断後

の二次相談の為 

終日活動中止 

２８日 ２９日 ３０日   

     

 

 

 

 

 

 

  

                  

支援を要するお子様への家庭でできる配慮について 

～日頃の生活や学習の中から～ 

BLUE☆PLANETS代表 作業療法士／公認心理士 吉村克己先生 

 

９月２１日（水）まどか教室親の会主催の４校合同保護者講演会が開催されました。４校で４４名の

保護者、担当が参加されました。参加できなかった保護者のみなさまには、資料をお渡ししますので、

ぜひ参考にされてください。家庭でのお子様と関わる上での配慮の参考になれば幸いです。具体的な配

慮など不明な点がございましたら、担当にお尋ねください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度の通級について  
次年度の通級に関して、毎年１０～11 月頃に、ご相談と確認をさせていただいています。まだ半年程先

のことなのですが、教育委員会に現時点での来年度通級児童予定数を報告しなければなりません。 

「来年度のことを、今決めるのは不安だ。分からない。」「まだ、早いのでは・・・。」とお感じの方もいらっ

しゃるとは思いますが、今の段階でのお考えをお聞かせ願えればと思います。近いうちに担当から声をかけ

させていただきますので、よろしくお願いします。 

•  

 

参加された保護者の感想より 

〇 改めて，規則正しい生活の大切さを実感しました。子どもの将来に不安を感じていま

したが，親の関わりと工夫次第でも，社会性がついて自立していくという話を聞いて，

未来が明るくなりました。子どもとこれまで以上に向き合っていきたいと思いました。 

先生の話の中で，うちでもやっている声かけや内容が出てきて，間違っていなかったと，

うれしくも感じました。ありがとうございました。 

 

〇 とてもためになる良い講演会だったと思います。今までの子育てで自分のやり方が不

安でしたが，実行できていた部分もあり，私自身も肯定された気分になりました。足り

ていない部分もありましたので，今後の子育てに生かしていけたらよいなと思います 

 

〇 ユーモアを交えて講演していただき，お話がおもしろかったです。よりよい生活をさ

せるためには睡眠の大切さを理解しました。子どもへ対してのほめ方，とてもわかりや

すかったです。 
 

 


